

取材



# 山形の「何もない」を覆せ！

山形  
II 「なんでもできる」  
「挑戦できる」場所

代表  
齋喜 祥吾さん  
山形大学工学部3年生  
山梨県出身。

福田 彩美さん  
東北芸術工科大学2年生  
福島県出身。

やまがた学生情報局は、さまざまな高校・大学の学生が集まり、学生視点で山形を楽しむための情報や、コラム記事を発信しているグループです。今回は、やまがた学生情報局の活動と想いを、代表の齋喜祥吾さんとメンバーの福田彩美さんに伺いました。

## やまがた学生情報局とは？

ローガンは、「山形の学生生活をちょっと面白くする」。記事以外にもSNSの運用をしています。インスタグラムの「やまじょー」（やまがた学生情報局の略）の公式アカウントと、グルメアカウント「山形学生グルメ」、それからやまじょーの3つです。

## 活動を始めたきっかけ

私は2024年の夏に入りました。

きっかけはすでにメンバーだった同級生の影響です。私自身、地域系の学科を専攻しているので、地域にかかりたいという想いはあったのですが、ハードルが高いなと思っていた。でもやまじょーなら仲間

がいてすごく入りやすかったです。また、SNS運用に興味があり、インスタグラムやXでの発信や企画を高校生の頃からして、続けていきたいという想いもありました。

福田 SNSでは投票などを活用して、読みたい記事、困っている事、おすすめの力フェスなどをフォローに問い合わせて、情報を集めることもあります。

福田 現在は高校生から大学生までの7名で活動しています。それからたまにOBの方が記事を書いてくれることもあります。団体のコンセプトは「WHY・WHAT・HOW」。WHY（なぜ）＝学生たちに山形での暮らしを楽しんでもらいたい。WHAT（なに）＝役立つ情報を提供する。HOW（どのように）＝正直に、友達感覚でタイムリーに。「これを軸に記事やSNSを作っていてよく、徹底しています。特にHOWの「どのように情報を探提供するか」に気を付けていて、ほかのメディアとの差別化も意識しています。友達と一緒にSNSを作っていて、徹底して

います。特にHOWの「どのように情報を探提供するか」に気を付けていて、ほかのメディアとの差別化も意識しています。友達と一緒にSNSを作っていてよく、徹底して

います。私は一年生の時です。きっかけはあります。ひとつは、大学入学を機に個人での情報発信をしてみたいと思ったこと。もうひとつは、出身地である山梨県から、せっかく山形県まで来たので、山形のことを知りたいと思っていたこと。この2つの想いを持っていました。インスタグラムで見つけたのがやまじょーのメンバー募集でした。「これだ！」と思って、勇気をもって応募しました。

福田 私もやまじょーを知ったきっかけはインスタグラムでしたね。飲食店情報とかよく見てて。学生の間では結構有名じゃないかな。

福田 私としては、ほかの大学の学生や高校生とかかわる機会が少ないなと思います。なんか、もっとつながりを感じられる場所があったらいいですね。

齋喜 ワクワクした気持ちが足りないと思います。在学中に山形県が急に大都会になります。メンバー募集や説明会などをちらりと広報していますが、なかなか学業との両立も難しく、続かないこともあります。やり気はあるけどできないという人もいて、もう少しです。

福田 やっぱり両立が大変ですね。学業とアルバイトでフルスケジュールでやまじょーとなると。

齋喜 やっぱり、山形について自分から知りに行くことができる、ほかのみんなよりは山形を知ってるんじゃないかなと思っています。それから、技術的なこと。記事を作るための企画力や文章力、それからサムネイルを作るためのデザイン力とか、そうしたスキルもついたら、パソコンにも強くなかったかな。

福田 記事作成のツールを使えるようになったのは強いかも。将来いろんなといふで役に立つスキルかな。

齋喜 ワードプレスやキャンバ、グーグルドライブなど、そうしたツールですね。

## 活動していくよかつたこと

齋喜 僕は部活動もしていることや、3年生になつて研究室が忙しくなつたところもありますね。

福田 でも、週に一度はオンラインで集まって、編集会議をしています。一人用1本は記事を出そつ、どうのを目標に頑張っています。本当に増やしていくといいんですけれどね。基本的に、メンバーそれぞれが企画・取材・執筆・サムネイル作成・記事掲載まですべて一人でしています。もちろん、入つてから研修やサポートはありますよ。

福田 やっぱり両立が大変ですね。学業とアルバイトでフルスケジュールでやまじょーとなると。

## 大変だと感じることは？

齋喜 ワクワクした気持ちが足りないと思います。在学中に山形県が急に大都會になります。メンバー募集や説明会などをちらりと広報していますが、なかなか学業との両立も難しく、続かないこともあります。やり気はあるけどできないという人もいて、もう少しです。

福田 やっぱり両立が大変ですね。学業とアルバイトでフルスケジュールでやまじょーとなると。

## 山形の学生になつりないと

齋喜 ワクワクした気持ちが足りないと思います。在学中に山形県が急に大都會になります。メンバー募集や説明会などをちらりと広報していますが、なかなか学業との両立も難しく、続かないこともあります。やり気はあるけど